

Las instancias deberán presentarse dentro de los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los anuncios sucesivos se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Calvià, 25 de agosto de 2005.-El Tte. de Alcalde Delegado de Servicios Generales y Participación Ciudadana.

15596 *RESOLUCIÓN de 25 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de La Almunia de Doña Godina, Escuela Universitaria Politécnica (Zaragoza), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

El Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza n.º 162, de 18 de julio de 2005, publica las bases reguladoras del concurso de méritos, turno libre, con el objeto de cubrir las plazas que se indican, de la plantilla de personal laboral fijo.

Dos de Ingenieros Técnicos de Mantenimiento. Perfil: Ensayos en Estructuras Aeroespaciales, Proyectos Náuticos y Seguridad Pasiva. Titulación: Ingeniero Técnico.

Dos de Ingenieros Técnicos de Mantenimiento. Perfil: Instrumentación Electrónica en sector Náutico. Titulación: Ingeniero Técnico.

Una de Ingeniero Técnico de Mantenimiento. Perfil: Software para gestión de Ensayos en Estructuras Aeroespaciales. Titulación: Ingeniero Técnico.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el BOE.

La Almunia de Doña Godina, 25 de agosto de 2005.-El Presidente, Victoriano Herraiz Franco.

15597 *RESOLUCIÓN de 26 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de Guadalajara, referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara» número 101, de 24 de agosto de 2005, aparecen publicadas las bases y convocatoria para la provisión, mediante el sistema de oposición libre, de una plaza de Técnico de Medio Ambiente, encuadrada en la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Medio, grupo B.

Las instancias solicitando tomar parte en este proceso selectivo se presentarán en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a aquel en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara».

Guadalajara, 26 de agosto de 2005.-La Concejala Delegada de Personal, Teresa Tejedor de Pedro.

15598 *RESOLUCIÓN de 26 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de Paderne (A Coruña), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatoria para la provisión de las plazas que a continuación se indican:

Funcionario de carrera de Administración General, subescala Administrativa: Una plaza de Administrativo. Forma de provisión: Oposición-promoción interna.

Personal laboral fijo: Una plaza de Operario de Servicios Múltiples. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Personal laboral fijo: Una plaza de Conductor de Vehículos Municipales. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Personal laboral fijo: Una plaza de Auxiliar de Servicios Sociales. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Personal laboral fijo: Dos plazas de Auxiliar de Hogar. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Las bases íntegras de la convocatoria han sido publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña número 194, de 25 de agosto de 2005.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, salvo para la plaza de promoción interna, en la que el plazo de presentación de instancias dará comienzo en la fecha que se indique mediante anuncio en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento, conforme prevén las bases aprobadas.

Paderne, 26 de agosto de 2005.-El Alcalde-Presidente, César Longo Queijo.

15599 *RESOLUCIÓN de 26 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de Pepino (Toledo), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo número 194, de 24 de agosto de 2005, se han publicado las bases que regirán la funcionarización de la plaza de Auxiliar Administrativo, de la Escala de Administración General, subescala Auxiliar, y de la funcionarización de la plaza de Operario de Servicios Urbanísticos, de la Escala de Administración General, subescala Operario de Servicios Urbanísticos, por el sistema de concurso-oposición.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo y/o en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Pepino, 26 de agosto de 2005.-El Alcalde, Pedro Velasco Sanz.

15600 *RESOLUCIÓN de 26 de agosto de 2005, del Cabildo Insular de Tenerife (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatoria para la provisión de las plazas que se indican, mediante concurso-oposición, que se regirán por las bases publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife n.º 1418, de 26 de agosto de 2005:

Una plaza de Analista de Sistemas de Información, rama Sistemas, Grupo B, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales de la plantilla de personal funcionario.

La plaza convocada se reserva para ser provista por el turno de acceso libre.

Cinco plazas de Técnico de Administración General, rama Económica, Grupo A, Escala de Administración General, subescala Técnica de la plantilla de Personal Funcionario.

Las plazas convocadas se reservan para ser provistas por el turno de acceso libre.

Una plaza de Oficial de Mantenimiento, Grupo D (4) de la plantilla de personal laboral.

La plaza convocada se reserva para ser provista por el turno de acceso libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de agosto de 2005.-P.D. de firma del Consejero Insular del Área de Presidencia y Hacienda. El Jefe del Servicio, P. A. la Jefa de Sección, Adela Camacho Lorenzo.

15601 *RESOLUCIÓN de 29 de agosto de 2005, del Ayuntamiento de Benicàssim (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Castellón número 89, de 26 de julio de 2005, aparece publicada la convocatoria y las bases específicas para proveer el siguiente puesto: